



## ごあいさつ

北海道知事 高橋はるみ

北海道ふるさと会連合会会報第30号の発行にあたり、ごあいさつ申し上げます。

皆様におかれましては、平素より道政の推進にあたり、格別なるご理解とご支援を賜り、厚くお礼申し上げます。さて、今年6月、長年にわたり道民の悲願でありました、北海道新幹線の札幌延伸が決定されました。本道にとつては、まさに歴史的な出来事であり、その喜びを道民の皆様方と一緒に分かち合つたところでございます。

平成27年度末には、本道の新幹線時代の幕開けとなる、北海道新幹線の新函館（仮称）開業が予定されています。その開業効果を最大限に發揮させていくため、道南地域をはじめ、本道の活性化や観光振興の施策を積極的に推進するなど、北海道が一つになつて、輝かしい新幹線時代を築いていくため全力で取り組んで参りましたので、今後ともご理解、ご支援をよろしくお願ひいたします。

また、今年は、4年に一度のロンドンオ

リンピック、パラリンピックが開催され、どさんこ選手13人と、道内ゆかりの選手4人が出場し、めざましい活躍を見せてくれました。選手達の力強いパフォーマンスは、私たちに勇気と希望を与えてくれるとともに、そうした選手達が、ふるさと北海道から誕生したことの大いに誇りに感じたところです。今後も、活力ある北海道を創るため、様々な分野において、意欲にあふれる

人材の育成に努めて参ります。

また、8月初めには、就任以来2度目となる北方領土訪問として、平成17年の国後島、択捉島に続き、色丹島を訪問して参りました。島民の方と親しく交流などを行いましたが、訪問による相互理解の成果が両国間の関係改善の一助となつて、領土問題が一日も早く解決するよう引き続き努力していくしかなければならない、という思いを改めて強くいたしました。

北海道ふるさと会連合会様は、各ふるさと会相互の交流、親睦や郷土北海道の発展のため、様々な活動をされておりますが、なかでも例年、東京都代々木公園で開催される「北海道産直フェア」は、皆様のふるさと市町村の、自慢の特産品が販売される機会として、北海道の食の魅力を、道外の多くの方々に伝えて頂いております。私はしては、こうした取り組みを積み重ねていくことが、「北海道価値」をさらに高めていくことに繋がると考えており、皆様から、こうした熱いご支援を頂いていることに対し、北海道知事として心から感謝申し上げますとともに、今後とも、ふるさと北海道の魅力や価値を力強く応援していただけますように、今後とも、ふるさと北海道ボーナーとして、皆様のお力添えをお願い申し上げる次第です。

おりに、北海道ふるさと会連合会の益々のご発展と、皆様のご活躍をお祈り申し上げまして、私からのメッセージとさせていただきます。

ふるさと会連合会の第35回定期総会を5月12日（土）、東京・神保町の日本教育会館【喜山俱楽部】で開催。各ふるさと会、企業協賛協力団体あわせて76人が集まつた。

伊野達哉会長から開会の挨拶があり、1年間のふるさと会連合会の一連の活動について触れ特に「当初の目標である100会員を達成した」ととの報告があつた。

今年の総会議長は東京美深会館本武昌さんが満場一致で採択され、議案の平成23年度事業報告書・収支計算書の承認があり、池田俊一幹事から明快なコメント付きで適正であったと監査報告引き続き平成24年度事業報告書・収支計算（案）の承認に入つたところで質問の手が上がつた。数人のメンバーから矢継ぎ早に「事務局からの案内や郵送物をメールで、送ることが出来ないのか」との間に、伊野会長から「1+委員会」との間に、伊野会長から「1+委員会」

## 「第35回総会・懇親会の開催」



開会挨拶をする伊野達哉会長

員会を設置して速やかに実施する方向性」が示され、了承採択された。総会最後に渡辺哲副会長の閉会の挨拶で無事総会を終了することを告げられた。

引き続き、総会で緊張した身体をリラックスさせて隣室に会場を移し懇親会を開催した。主催者を代表して伊野会長から会員に対する総会に参加した方の謝辞があつた後、加藤聰北海道東京事務所長から来賓としての挨拶があり、「東京事務所は老朽化が進み新事務所を建設、2013年秋に、地上7階、地下1階が完成する」旨の話題とメーティーから矢継ぎ早に「事務局からの案内や郵送物をメールで、送ることが出来ないのか」との間に、伊野会長から「1+委員会」の報告があつたとたん会員のメンバーから喝采の拍手が沸いた。加藤所長から北海道の現状を述べられた後、冷えたサッポロビール片手に乾杯の音頭へと移った。

宴会では新会員の「東京くっちゃん会」成瀬勝也会長から「100番目の会員になりました」と喜びの話しがあり、「東京二七コ会」徳田清会長は「皆さんと楽しくやつていただきたい」と挨拶があつた。

また、新任の各会の会長が抱負を述べるとともに自発的に会員が壇上に立ち宴会を最高潮に盛り上げていただいた。手島孝雄サッポロビール株式会社専任部長からも日頃のご愛顧に対しお礼と感謝の挨拶があり「今年も暑い夏、サッポロビールを飲んで乗り切って頂きたい」とアピールがあつた。各部会長（副会長）からも今年に懸ける想いと決意が披露された。最後に高橋守広報部会長の中締め（三本締め）で懇親会を終了した。